

57e Journée de quartier

Retour sur la visite des quartiers Saint-Michel, Le Busca, Empalot, Saint-Agne

Mercredi 8 septembre, Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse est allé à la rencontre des habitants des quartiers Saint-Michel, Le Busca, Empalot, Saint-Agne, accompagné notamment de Jonhny Dunal, Maire de quartier.

A cette occasion, le Maire a pu échanger avec les riverains, les commerçants et les associations sur leur quotidien dans le quartier mais également pour recueillir leur sentiment au sujet des aménagements envisagés pour la Grande rue Saint-Michel, la rue des Casernes ou encore la place Guy Hersant.

Apaiser et sécuriser la Grande rue Saint-Michel et de ses abords

Jean-Luc Moudenc l'a rappelé, *"la rue doit appartenir à ceux qui la vivent, moins à ceux qui y passent"*. Plus propre, plus sûre, la rue sera rénovée et réaménagée de manière à apaiser les déplacements, notamment pour les vélos et les piétons, et à donner plus de place aux commerces de proximité.

Au terme d'une phase de concertation menée avec tous les acteurs du quartier, une expérimentation sera lancée pour tester les nouveaux usages à compter de février 2022 : le sens unique de la Grande rue, plus de place au vélo et la circulation des bus préservée sur cet axe.

Les usagers seront invités pendant toute sa durée à apporter leurs commentaires et suggestions. Leurs remarques pourront être intégrées au projet final.

Calendrier de l'expérimentation Grande rue St-Michel

>> **Automne 2021** : lancement de l'information vers les Toulousains, via notamment la plateforme jeparticipe.com

>> **Hiver 2021-2022** : réunions publiques

>> **Février 2022** : mise en place de l'expérimentation pour 10 mois

Plus de place pour la nature dans tout le quartier

Le constat est unanime, la Grande rue Saint-Michel est encore, très minérale. Pour la rendre plus agréable et rafraîchir son ambiance générale, des plantations seront envisagées en différents endroits, dès lors que cela sera compatible avec les autres usages de cette rue.

Cet hiver, 15 nouveaux arbres seront plantés pour restaurer l'atmosphère végétale de la rue des Casernes dont plusieurs jeunes frênes ont été attaqués par un insecte ravageur (le zeuzère) en début d'année.

La place Guy Hersant bénéficiera de nouveaux travaux à partir de cet automne pour mettre davantage en valeur les arbres existants, élargir les espaces végétalisés et planter davantage d'arbres et d'arbustes. Le projet de réaménagement, tel que validé avec les riverains, semble, à l'usage, bien trop minéral.

>> Télécharger [les visuels de la 57e Journée de Quartier](#)

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
espacepresse.toulouse.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)

